

Dandim 1402 Polman Minta Kemampuan Prajurit Ditingkatkan

M Ali Akbar - [SULBAR.ARNESSIO.COM](https://sulbar.arnessio.com)

Jul 12, 2023 - 12:19



Polman - Dandim 1402/Polman Letkol Czi Sabar Chandra Gufta Panjaitan, S.Sos, mengimbau seluruh anggotanya untuk meningkatkan kemampuan sebagai prajurit komando kewilayahan.

Hal tersebut disampaikan Dandim setelah pelaksanaan apel luar biasa yang digelar di Lapangan Apel Kodim 1402/Polman, Polewali Mandar, Sulbar, Rabu (12/7/2023).



Lanjut dikatakan lulusan Akmil 2003 itu, bahwa setiap anggota harus meningkatkan kapasitas dan kapabilitas selaku aparat teritorial di wilayah tugasnya sebagai ujung tombak satuan teritorial TNI angkatan darat.

"Aparat kewilayahan, khususnya Danramil dan Babinsa tentu memiliki peran penting dalam mewujudkan pertahanan aspek darat dan ketahanan wilayah yang tangguh," Beber letkol Sabar Panjaitan.

Ketahanan wilayah aspeknya cukup luas bagi aparat kewilayahan, Termasuk diantaranya membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat di wilayah tugasnya.

Menjadi solusi untuk mengatasi kesulitan yang dialami masyarakat, Semua ini tidak dapat dikerjakan sendiri, untuk itu perlu sinergitas dengan semua pihak terutama tiga pilar yakni pemerintah Desa, Babinsa Babinkamtibmas dan juga tokoh masyarakat.

"Dalam bersinergi dengan ke tiga pilar tersebut maka harus memegang prinsip yang harus dilaksanakan secara bersama sama yaitu komunikasi intensif, transparansi dan sinergi yang harmonis," Bebernya.



Selain peningkatan kemampuan, kata Dandim, peningkatan pengetahuan prajurit menjadi syarat mutlak yang harus dipenuhi oleh para Babinsa termasuk diantaranya deteksi dini, cegah dini demi terwujudnya kondusifitas wilayah.

"Babinsa harus meningkatkan kemampuan dan berdampak pada wilayah tugasnya," Tegas Dandim.

Jangan terlalu cepat puas dengan capaian yang sudah dilakukan dan kegiatan jangan asal lewat, lakukan yang luar biasa karena yang biasa biasa itu sudah biasa.

Tingkatkan terus, berikan inovasi kepada masyarakatnya untuk kemajuan dan kesejahteraan masyarakat yang muaranya adalah terwujudnya kemanunggalan TNI - Rakyat. Pungkasnya. (Zik).